

RAPPORT MORAL

AG du 09/04/2016

À l'orée de cette nouvelle saison sportive, permettez-moi de souhaiter la bienvenue dans notre club aux nouveaux adhérents et remercier les nombreux anciens membres qui ont choisi de continuer de courir après cette petite balle blanche.

Une association, quelle qu'elle soit, sportive ou autre, contribue à resserrer le tissu social d'une population ; elle contribue à défendre et développer certaines valeurs comme le respect et la solidarité, et à ce titre, elle a une fonction éducative.

Elle a pour vocation également de permettre l'accès à la pratique du plus grand nombre . Ce sont ces valeurs que nous essayons de défendre au mieux avec les membres bénévoles du Bureau ; à ce sujet je tiens tout particulièrement à insister sur le fait que sans bénévolat beaucoup de choses seraient impossibles. Alors, quand certains désaccords ou incompréhensions peuvent apparaître, il me semble je crois fondamental, de ne jamais oublier cela.

Notre association ne peut fonctionner que grâce à une bonne entente avec la direction, ce qui est le cas au golf de Saint- Cyprien.

Après ces quelques réflexions qui, je l'espère, prendront tout leur sens à vos yeux, je vous souhaite une excellente année golfique 2016.

Sportivement.